



PROJET MAROC 2010 ITINÉRAIRE SEMAINE 2



Itinéraire

3 juillet

L'avion fait une escale à Madrid pour la nuit. Nous passerons la nuit chez Maria Sedano Perrez (amie d'Uncia) qui nous prête le logement, situé au centre de Madrid.

4 juillet

Nous atterrissons vers 10h à Casablanca. De là, nous prenons le train vers Mekhnès (direction Fès). Départ toutes les heures piles, et changement de train à Aïn Seeba. Arrivés à Mekhnès (gare de Emir el Kader), Gabrielle de Fierlant notre contact sur place nous prend en charge, nous indique notre logement et nous présente à l'équipe de l'orphelinat de la Fondation Rita Zniber.

5 au 13 juillet

Nous logerons tous les jours dans un Riad choisi par l'association (infos sur www.dar-sultana.com). Une partie des journées est consacrée à l'animation des enfants du centre (les pionniers ont chacun préparé une animation), et l'autre est réservée pour se reposer, pour l'affinement des animations, et pour quelques visites, entre autres les villes de Mekhnès, Fès et Moulay-Idriss.

Le 13 au soir nous logerons pour la dernière fois au Riad et partirons le lendemain pour la partie itinérante du voyage.

14 juillet

Depuis Mekhnès, nous prendrons le bus jusqu'à Khénifra, ville de départ pour de nombreuses ballades dans le Moyen Atlas. Un logement est réservé à l'Hôtel El Kamar (05-35-58-87-00) pour la nuit du 14 juillet.

15-16-17 juillet

Le 15 au matin nous prendrons un Taxi collectif jusqu'à Aguelmame Azigza, pour y commencer une randonnée de deux jours pour atteindre les sources de l'Oum-er-Rbia le 17 juillet.

C'est de la randonnée facile, le Moyen-Atlas dans cette région ressemblant forte à un haut plateau avoisinant les 1200 m d'altitude et culminant vers 1522 m. Nous passerons donc les nuits en bivouac (notons qu'à cette saison il pleut entre 0 et 1 fois par mois, donc pas de soucis de pluie et trop d'inconfort). Il existe également des gîtes de montagnes, qui nous seront indiqués par notre guide local.

Avant le départ du trek, (c'est-à-dire le 14 après l'arrivée en bus) nous nous chargerons de trouver une carte détaillée de la région. Cela ne posera pas de problèmes, vu que Khénifra est le point de départ de nombreux randonneurs comme le mentionne de nombreux sites de voyages.

Nous profiterons des différentes sources ainsi qu'encore d'autres phénomènes naturels comme le cirque de Jaffar (cirque glacier) lors de notre arrivée le 17 et de notre départ du site le 18 au matin. Selon les guides touristiques, la découverte de la région de Midelt et les paysages entre le Moyen et

le Haut atlas, sont aussi intéressants pour découvrir les curiosités des deux chaînes de montagnes. Les randonnées pédestre (à dos de mulet, si difficultés il y aurait) s'y prêtent le mieux. Nous programmons de visiter la Kasbah des noyers, les gorges de Tatiouine et le barrage de Filou. Possibles visites des deux localités d'Aouli (ville fantôme, anciennes mines de plomb) et Fouilles des Dinosaures. Nous allons également visiter plusieurs Souks de la région et découvrir l'artisanat berbère.

18 juillet

Départ au matin depuis les sources jusqu'à Azrou en taxi-collectif. Ensuite nous prendrons un bus jusqu'à Ketama. La suite (Ketama à El-Jebha) se fera à nouveau en taxi-collectif. Le soir nous logerons dans l'hôtel Mamoun (+212666393810) à El-Jebha, qui attend notre confirmation de réservation 3 jours à l'avance.

19 juillet

Nous profiterons d'une bonne journée au bord de la mer. Par ailleurs, plusieurs forums et guides nous ont renseignés la possibilité d'y faire du Kayak de mer, ce que nous organiserons sur place. Le déplacement en Kayak nous permettra d'aller explorer les coins et îles les plus isolées de cette magnifique partie de la côte du Rif. Le soir nous resterons loger au même endroit que la veille (rem : avant d'entrer dans le Rif, nous referons un briefing sur les drogues avec les pionniers, car le shit circule beaucoup dans cette région).

20 juillet

Nous nous dirigerons vers Chefchaouen (bus et taxi-collectif), tôt ou tard dans la journée en fonction du désir du groupe. Nous passerons à l'Hôtel Mouritouria (+212539986184) les deux nuits du 20 et 21 juillet.

21 et 22 juillet

Plusieurs randonnées sont possibles depuis Chefchouan. Notamment une en direction du village d'Azilan que nous projetons de faire (déjà effectuée par David Dupuis, ancien chef pionnier à la 66^{ème}), cela dépendra de l'envie du groupe. Le guide du Routard 2010 indique tout le parcours. Prendre de la hauteur nous permettra d'avoir un magnifique point de vue vers la mer et les montagnes du Rif.

En bref, les activités principales pour ces 10 jours de voyage seront :

- Découverte du patrimoine naturel
- Trekking dans le massif du Rif
- Kayak de mer
- Farniente sur les plages et baignades en Méditerranée
- Rencontre avec les marocains
- Visites aux souks
- Visites de villages

En vue d'arriver en temps et en heures pour prendre l'avion, nous partirons le 22 dans l'après-midi en direction de Casablanca. Logement prévu à l'hôtel Touring (+21222310216), situé en plein centre ville.

23 juillet

Visite (très) rapide de la ville de Casablanca (le port, la magnifique Médina et la place Uta-el-hammam). Et puis départ avec l'avion décollant à 13h20.

Notes

Ce programme sera complété au fur et à mesure de l'avancement du voyage. Les 10 premiers jours à Mekhnès nous permettrons notamment de prendre la température du groupe (randonnée, mer, réaction à la chaleur, à la culture etc.). Nous savons que nos choix seront dominés par les situations du moment et nous préférons laisser de la créativité à notre itinéraire plutôt que de suivre un programme fixe et immuable. Il sera d'autant plus adéquat pour le groupe.

A noter que tous les trajets en bus ne sont pas spécifiés dans ce programme. Une bonne liaison de bus dessert tout le Maroc. Toutes les grandes villes ainsi que les villes moyennes (comme Khénifra) sont bien desservies. Nous nous renseignerons sur place pour tout ce qui concerne ce type de déplacement. Nous nous rendons bien compte des distances et le temps qu'il faut pour les parcourir, dès lors quand un gros trajet nous attendra, nous veillerons à le commencer tôt le matin.

Les déplacements en taxi au Maroc sont monnaie courantes. Quand il faudra en prendre, nous nous diviserons en petits groupes de 5 personnes afin de se diviser dans les différents taxis (avec attention particulière à la proportion filles/garçons)

Lors des randonnées, nous louerons des tentes en même temps que le service du guide et, si la météo nous le permet, nous bivouaquerons sur nos bâches (en moyenne il pleut moins d'un jour en juillet-août).

Les 4 réservations d'hôtel ont été faites au nom de Samuel Lietaer.

Pour toutes informations et nouvelles pendant notre voyage, vous pouvez surfer sur notre page spéciale Maroc : http://www.66sgp.net/pio_maroc2010.htm